

Patrick Forian
Masque, Commedia dell'arte, Mime

Salles Saint-Roch – 35 rue Saint Roch - Paris 1^{er}
Stations Pyramides ou Tuileries

Patrick Forian est formé en Suisse, au Théâtre Ecole du Mirier, puis il s'est initié à la Commedia dell'Arte auprès de F. Gargiulo. En Belgique, il travaille sur la base de la pédagogie de Jacques Lecoq à l'Ecole internationale de Théâtre Lassaad.

En 2004, il ouvre ses premiers ateliers à Paris. Il fonde l'Atelier Théâtre Patrick Forian, qui se consacre à la formation ; ainsi que la compagnie In Commedia Veritas, dédiée à la création.

Il collabore avec Mario Gonzalez et le facteur de masques Den.

Patrick Forian is formed in Switzerland, at Mirier Theatre School, then was initiated at Commedia dell'Arte with F. Gargiulo. In Belgium, he worked on the pedagogy of Jacques Lecoq at International School of Theatre Lassaad.

In 2004, he opened his first workshops in Paris. He founded Atelier Theatre Patrick Forian, dedicated to the formation, so that the company Commedia In Veritas, dedicated to creating shows. He works together with Mario Gonzalez and mask maker Den.

Ateliers hebdomadaires

Théâtre, Commedia dell'Arte, Mime, Clown

Stages week-end

Commedia dell'Arte, masque neutre, mime, clown, bouffon, contes, masques larvaires

Stages d'une semaine

Jeu masqué, Commedia dell'Arte

Coaching, conseil artistique & direction d'acteur

Acting, Commedia dell'Arte, Mime, Clown

Weekly courses, weekend workshops, one week workshops

Coaching, consulting & artistic direction of actor